

**Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanungga
Polres Sukabumi Desa Cihamerang
Laksanakan DDS untuk Antisipasi TPPO di
Wilayah Kabandungan**

Sukabumi - SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM

Nov 27, 2025 - 14:58



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanungga Polres Sukabumi Desa Cihamerang Laksanakan DDS untuk Antisipasi TPPO di Wilayah Kabandungan

Kabandungan – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kewaspadaan masyarakat terhadap ancaman **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**, Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** di wilayah Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 14.00 WIB tersebut dilaksanakan dengan menyambangi warga secara langsung untuk memperkuat komunikasi, memberikan edukasi, sekaligus menampung saran maupun keluhan masyarakat.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Aipda Dwi Gunawan membuka ruang dialog bagi

warga desa binaan untuk menyampaikan masukan demi peningkatan kualitas pelayanan Polri. Selain itu, ia memberikan imbauan terkait situasi kamtibmas, khususnya pencegahan TPPO yang saat ini menjadi perhatian serius pemerintah dan Kepolisian.

Beberapa imbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak masyarakat berperan aktif menjaga keamanan lingkungan melalui penguatan Satkamling.
2. Mengimbau warga segera melapor apabila menemukan indikasi TPPO, terutama modus calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan bergaji besar di luar negeri.
3. Mengingatkan warga untuk menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah dibagikan jika menemukan gangguan kamtibmas atau membutuhkan bantuan kepolisian.

Kapolsek Kalapanunggal **AKP M. Damar Gunawan, S.Pd**, menyampaikan apresiasi atas langkah preventif yang dilakukan anggotanya. Ia menegaskan bahwa Polsek Kalapanunggal berkomitmen terus hadir dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

“Kegiatan DDS ini menjadi sarana efektif untuk mendeteksi dini adanya potensi TPPO dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami akan terus memperkuat kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan memastikan setiap informasi cepat ditindaklanjuti,” ungkap Kapolsek.

Kegiatan berlangsung aman, lancar, dan mendapat respons positif dari warga. Polsek Kalapanunggal berharap sinergi dengan masyarakat dapat terus terjalin untuk mewujudkan lingkungan yang kondusif dan bebas dari ancaman kejahatan.